
Reunião ordinária do DCMA do dia 01/11/2022 

A reunião foi presencial e iniciou-se às 12:00  

• Thaís inicia a reunião e abre para o repasse das diretorias:  
o Cientifico: Juliana da um aviso sobre o Fórum Científico e resultado 

dos intercâmbio Pesquisadores do Futuro 
o Cursos: Fernanda fala o feedback dos cursos. Um resumo de cada 

curso será disponibildzado no site  
o Social: Ju Dantas e Juliana agradecem a todos que ajudaram e foram 

na Feira do Livro. As camisetas chegaram todas e podem ser retiradas 
na salinha. 

• Executiva: Thaís explicou como será as eleições na semana que vem. Mali 
parabeniza os diretores que acabaram as horas obrigatórias de escala  

• Nessa reunião foi feita a entrega dos certificados do Oscar do DC.  
  


